
CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

DESPACHO 

(PRESIDENTE) 

Em 

   

    

REQUERIMENTO N.°: 

Informações ao senhor Prefeito sobre a inclusão do mel na 
alimentação dos estudantes da rede Municipal de Educação. 

CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado pela Coapis 
- Cooperativa de Apicultores de Sorocaba, que solicitam a inclusão do mel na 
alimentação dos estudantes da rede Municipal de Educação; 

CONSIDERANDO que, o mel é um dos alimentos mais saudáveis 

para o consumo humano, em especial para os estudantes das escolas públicas; 

CONSIDERANDO que, o uso do mel na alimentação é 
recomendado em face das suas inúmeras propriedades nutricionais e 
terapêuticas, dentre as possibilidades apresentadas pela introdução do mel na 
alimentação escolar, ganha especial destaque o fato de ele poder ser utilizado para 

a substituição do açúcar para adoçar os alimentos e bebidas; 

CONSIDERANDO que, um dos grandes desafios das escolas é 
oferecer uma alimentação saudável, nutritiva e gostosa para os alunos da rede 

pública, e o mel é um alimento que colabora neste objetivo, além de ser utilizado 
para redução do crescente aumento da obesidade e diabetes infantil e juvenil; 

CONSIDERANDO que, a inclusão do mel na alimentação escolar 

será responsável também por um forte estímulo à produção melífera, gerando 
renda para o pequeno agricultor e viabilizando sua permanência no campo; 

CONSIDERANDO que a Coapis atende a mais de 300 cooperados 
de 83 municípios do Estado de São Paulo, com capacidade produtiva de 1000 kg de 
mel por dia; 

CONSIDERANDO que, a sugestão também foi levada ao ministro 
do Desenvolvimento Agrário e Agricultura Familiar, Paulo Teixeira, pela 
deputada Márcia Lia; 
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Fa.i i 'ere 

CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito, para fins de responder ao que segue: 

1 - O executivo Sorocabano tem projeto para a inclusão 
do mel na alimentação dos estudantes da Rede 
Municipal de Educação? 

2 - Se sim, quando será implantado? 
3 - Se não, justificar. 

S/S., 24 de 1' u de 2023 

Vereador 

7-' 
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